

Am Puls der Zeit befindet sich das neue Gesundheitszentrum in St. Agatha. Mehrere Fachrichtungen verbinden hier die Kenntnisse der Schulmedizin mit Komplementärmedizin. Hausapotheke und ein Optiker machen die Rundum-Versorgung für den Patienten perfekt.



Dr. Johanna und Dr. Martin Schiffkorn (Bildmitte) mit dem freundlichen Ordinationsteam (v. l.): Doris Past, Ingrid Ertl, Karin Mair, Anita Gschaider, Barbara Scheuringer-Haas und Elisabeth Lehner.

# Ganzheitliche medizinische Versorgung am Puls der Zeit

In der Wirtschaft und Verwaltung gilt der One-Stop-Shop punkto Bürgerfreundlichkeit als das Maß aller Dinge. Und im Gesundheitsbereich geht der Trend in die gleiche Richtung. 87 Prozent der Österreicher wünschen sich mehrere medizinische Fachrichtungen und eine Apotheke an einer Adresse, wie eine aktuelle Umfrage ergab. Außerdem erwarten sich die Patienten von

den Ärzten mehr Zuwendung und die Einbeziehung alternativer Behandlungsmethoden.

Das Gesundheitszentrum St. Agatha verwirklicht all diese Forderungen. Es ist ein patientenfreundlicher „One-Stop-Shop“ im Sinne einer ganzheitlichen Betreuung. Während es in vielen (Land-)Gemeinden um die medizinische Infrastruktur schlecht bestellt ist, baute in St. Agatha das

genau dem Puls der Zeit entspricht. „Uns ist es wichtig, den Menschen als Ganzes zu sehen und die Schulmedizin mit ergänzenden Behandlungsmethoden zu verbinden,“ erklärt das Medizinerpaar, das zuvor im Linzer AKh tätig war, seine Beweggründe.

Gemeindearzt Dr. Martin Schiffkorn und seine Gattin sind Allgemein- und Notfallmediziner mit Ausbildungen in Geriatrie, Palliativ- und Kurortmedizin. Dr. Johanna Schiffkorn bringt auch ganz in-

dividuell komplementärmedizinische Methoden ein, etwa die Metabolic-Balance.

Vervollständigt wird das umfassende Leistungsangebot im Agathenser Gesundheitszentrum durch die Orthopädin Dr. Regina Hois, die Neurologin Dr. Michaela Steffelbauer, die Shiatsu-Therapeutin Barbara Schweitzer, den Optikermeister Gerald Kaiblinger und eine Hausapotheke.



**TOP-OPTIK** bietet Gerald Kaiblinger (Bild) im Gesundheitszentrum: Riesensortiment an Brillen, Sonnenbrillen, Lupen, Sehtests, Sehanalysen, Visusbestätigungen, Führerscheinuntersuchungen...



**NEUROLOGIN** Dr. Michaela Steffelbauer (Bild) ordniert seit November als Wahlärztin im Gesundheitszentrum. Sie erspart den Patienten aus der Umgebung weite Wege zum Facharzt.

## GESUNDHEITZENTRUM ST. AGATHA

mit ärztlicher Hausapotheke

**Eine Telefonnummer für alle Anliegen: 07277/87600**

**Ordinationszeiten Dr. Schiffkorn:**

Mo 8 - 12, Di 8 - 12 und 18 - 21, Mi 8 - 11, Do 16 - 19, Fr 8 - 11



**ORTHOPÄDIN** Dr. Regina Hois (Bild) behandelt Erkrankungen des gesamten Bewegungsapparates (Arthrosetherapie auch homöopathisch) und legt einen Schwerpunkt auf Vorbeugung.



**SHIATSU** mit Barbara Schweitzer (Bild) ist eine ganzheitliche Körpertherapie zur physischen und psychischen Stabilität bei Rehabilitation, zur Stärkung des Immunsystems, gegen Depressionen...